

Comunicado Núm. 582/2023

## CELEBRAN EN TOLUCA LA VIDA Y LEGADO DE DON NEMESIO DIEZ RIEGA

- *Alcalde Raymundo Martínez, el gobernador Alfredo del Maza y Don Valentín Diez encabezan el evento*
- *Se devela una estatua en su honor en el recién rehabilitado Jardín Zaragoza*
- *Reconoce Don Valentín Diez Morodo al Alcalde como “Diablo Mayor”*

**Toluca, Estado de México, 11 de septiembre de 2023.-** Para celebrar la vida y el legado de Don Nemesio Diez Riega, el Presidente Municipal de Toluca, Raymundo Martínez Carbajal; el gobernador del Estado de México, Alfredo del Mazo Maza, y el Presidente del Consejo de Administración del Club Deportivo Toluca, Don Valentín Diez Morodo, encabezaron un sentido homenaje y la develación de una estatua en el recién rehabilitado Jardín Zaragoza, donde se acondicionó una rotonda en la que se erige con orgullo un recordatorio de la incansable labor de este hombre ejemplar.

Acompañado del Presidente Honorario del Sistema Municipal DIF, Raymundo Martínez Zendejas, el Alcalde explicó que este espacio honra en la persona de Don Nemesio Diez la capacidad, la fe y la convicción que distingue a la gente de Toluca, a través de una celebración de la vida de un empresario ejemplar, un enamorado de Toluca que puso en esta ciudad el fruto de su trabajo y de un ciudadano comprometido que siempre vio por el desarrollo de la gente.

“Pocas personas han hecho tanto por Toluca como don Nemesio Diez, su legado nos acompaña cotidianamente y no hay manera de concebir la modernidad industrial de nuestra región sin su presencia; también reconozco la confianza que Don Valentín ha refrendado en esta tierra. Don Vale, gracias por dar continuidad al trabajo apasionado de su padre Don Nemesio”, dijo Martínez Carbajal.

Asimismo, enfatizó que Toluca es una ciudad Llena de Vida, con características inmejorables y en la actualidad, tal como sucedió en el tiempo de Don Nemesio, “tenemos la confianza de los inversionistas, con las más grandes industrias del estado instaladas en los parques de Toluca, más de 52 mil unidades económicas y un potencial de crecimiento en infraestructura de comunicaciones como ningún otro lugar de México; además, seguimos contando con la generosidad de la naturaleza que nos brinda agua, somos una ciudad con un potencial demográfico que nos pone a la vanguardia y que mantiene el dinamismo social, Toluca es la ciudad grande, poderosa y magnífica que brinda hogar a más de un millón de personas” (a las que se suman 500 mil flotantes).

El Presidente Municipal recordó que se acerca la Feria y Festival Cultural Internacional Alfeñique 2023 y “vamos a llenar de vida cada espacio de la capital mexiquense y el Jardín Zaragoza será uno más de los atractivos que vamos a mostrarle al mundo con mucho orgullo, porque habitará en este lugar un testimonio de gratitud a un gran hombre y qué mejor lugar para Don Nemesio que Toluca, que además de ser la capital del estado es el corazón de todos los mexiquenses y la capital de los Diablos Rojos del Toluca”.

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL



# TOLUCA

Ayuntamiento  
2022 - 2024

“2023. Año del Septuagésimo Aniversario del Reconocimiento del Derecho al Voto de las Mujeres en México”.

Por su parte, el gobernador destacó que la rehabilitación del Jardín Zaragoza forma parte del mayor esfuerzo en los últimos 40 años para realizar una renovación histórica de la capital mexiquense, que hoy rinde homenaje a un apasionado del fútbol, que entendió al deporte como un elemento de unidad e identidad y, a casi 65 años de su ingreso a la directiva, los Diablos Rojos se han levantado no sólo como uno de los equipos más ganadores y consistentes de la historia del fútbol mexicano, sino que, sobre todo, “uno de los pilares de la identidad de las familias de la capital mexiquense, para quienes los colores de este equipo son sinónimo de orgullo y de compromiso”.

El Presidente del Consejo de Administración del Club Deportivo Toluca, Don Valentín Diez Morodo, agradeció la presencia y el gran apoyo de Martínez Carbajal de quien, aseguró, “es Diablo Mayor”; además, explicó que es un gran honor develar la estatua de su padre, un hombre incansable y preocupado por contribuir al engrandecimiento del municipio, por lo que más que un homenaje, es un acto que confirma el cariño y reconocimiento con que siempre contó Don Nemesio Diez Riega por parte de la ciudad de Toluca y sus habitantes, así que refrendó el compromiso de su familia de seguir impulsando la cultura, el deporte, la salud y la educación.

Las autoridades develaron la placa conmemorativa en la que se reconoce el apoyo y contribución a la cultura de la entidad y el sector empresarial de Don Nemesio Diez Riega, así como por su altruista labor para el deporte mexiquense a través del equipo Diablos Rojos del Toluca.

Estuvieron presentes en este magno evento, integrantes del Cabildo de Toluca, el presidente ejecutivo y director general del Club Deportivo Toluca, Francisco Suinaga Conde; miembros del Consejo de Administración del Club; familiares, amigos, así como directivos, exjugadores, exdirectivos del Club Deportivo Toluca; además de directivos del Centro Tolzú, integrantes de las barras deportivas y empresarios.



COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Avenida Independencia Pte. 207, Col. Centro, Toluca, México, C.P. 50000

Tel.: (722) 2 76 19 00 ext. 669